



#FUETENDENCIA

El Ministerio de Salud entregó un informe en el que se destaca una significativa reducción en los tiempos de atención tanto para consultas de especialidad como para intervenciones quirúrgicas, pese a un aumento en la demanda asistencial.

Dichos datos arrojados por el informe de listas de espera del cuarto trimestre de 2025 confirman que el sistema de salud ha logrado una mayor eficiencia, alcanzando las medianas de espera más bajas desde que existe el registro. Hecho que generó reacciones por parte de los usuarios en la plataforma X.

GOBIERNO DE CHILE
@GOBIERNODECHILE
#QueSeSepa que la salud pública sigue avanzando con todo!

Esta semana celebramos que los tiempos de espera llegaron a su nivel más bajo en una década. ¡Pero eso no es todo! También promulgamos la histórica Ley Chile Cuida, iniciamos el pago del Bono de Acogida para los damnificados por incendios y pusimos a la región en el mapa tecnológico con el estreno de Latam GPT.

GOBIERNO DE CHILE
@GOBIERNODECHILE

Hoy las personas esperan menos para atenderse en la salud pública. En los últimos seis meses logramos reducir las listas de espera: 38 días menos en consultas de especialidad y 46 días menos en cirugías, alcanzando los niveles históricos más bajos desde 2016. Avanzamos con más y mejor salud.